
【教育目標】
・ 自ら学習する生徒
・ 正しく判断できる生徒
・ 健やかな生徒
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素晴らしかった文化祭！素晴らしかった文化祭！
～ご来場ありがとうございました～～ご来場ありがとうございました～

１０月２６日（土）、ご来賓はじめ保護者やご家族そして地域の方々
など約２５０名のご来場があり、大盛況の内に開催することができまし
た。お陰様で、生徒たちも張り切って発表・活動ができたと思います。
そして、多くの感動や成就感・達成感を得られた１日となりました。
また、PTA カフェでは積極的にお手伝いいただいた保護者の皆様によ

りまして、大変スムーズな運営ができました。ありがとうございました。
次に、文化祭が初体験となった１年生３人の感想を紹介します。

「文化祭を終えて」 １年１組 江井美樹
１０月２６日。待ちに待った文化祭でした。ビックアート披露から始

まりました。みんなで苦労して貼った小さな紙片が、大きな素敵な絵に
姿を変えていました。その後には、合唱コンクールがあったり、係の仕
事をしたり、有志発表などの出し物を見たりと、とても楽しい時間を過
ごすことができました。特に心に残っているのが有志発表です。３年生
が、得意なことや好きなことを披露している姿は、とてもかっこよかっ
たです。文化祭後、部活の先輩から「来年の有志発表出よう！」と誘わ
れたので、私もステージに立っているかも知れません。
今回、友達と絆を深めたり、いろいろなことを学んだりできた文化祭

でした。来年は、もっと楽しめる文化祭になるよう頑張りたいです。

「文化祭を振り返って」 １年２組 角野沙弥
私は、「文化祭実行委員」でした。仕事は、司会・企画作りなどの他、

意外と大変だったのは、準備作業をしているところを写真に収めること
でした。撮影のため各係の教室に向かうと「ビックアート係」さんも「会
場係」さんもみんな集中し、真剣な表情で作業していたので、中に入り
ずらい雰囲気がありました。真剣に仕事に取り組んだことによって、素
敵な文化祭になったんだと思います。そこで来年は、今年を超えるよう
な文化祭にしたいと思っています。

「文化祭の思い出」 １年３組 谷津田唯人
僕の文化祭の一番の思い出は、合唱コンクールです。僕たち１年生に

とって、文化祭は初めての経験だったので、とても緊張しました。僕た
ち３組は、全体のトップバッターだったので、さらに緊張しましたが、
クラス全員が全力を出し切ったと思います。
その後は、それぞれの係を頑張ってやっていたし、いろいろな発表を

楽しんでいました。僕は、イベント係で結構忙しく、他のことはできま
せんでした。これもよい思い出となりました。来年の文化祭も楽しいも
のにしたいです。

出前授業や歯科の保健指導がありました！！出前授業や歯科の保健指導がありました！！
１１月６日（水）、同じ日に２つの事業が実施されました。１つは、信州大学教育学部西正明教授とそ

のゼミの学生さんたちによるコンピュータ制御の授業でした。なんと西教授は、地元石神の深野出身でし
た。２つめは、市のボランティアに登録した歯科衛生士さん３名が、歯の磨き残しの確認と正しい歯磨き
の仕方をわかりやすく指導してくれました。生徒たちは、真剣に自分の歯と向き合って活動していたのが、
印象的でした。


